



digital.union@sonapresse.com

# @ULTURE WEB...

## Concert Benjamin Epps : un événement controversé

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

**R**ÉVÉLATION du hip-hop français ces dernières années, et consacré le 4 octobre 2022 à Atlanta du prix du Best International Flow par les BET Hip-Hop Awards, Benjamin Epps, de son vrai nom Kesstate Epemba, va se produire sur la scène de l'Institut français du Gabon (IFG) ce samedi 25 mars. Peu connu au Gabon, de par son rap qualifié de "conscient", à l'exemple de Rodzeng ou de Lord Ekomy Ndong, l'auteur du titre "Dessalines", en collaboration avec Youssoupha et Lino, sera très scruté lors de sa prestation par les amoureux de ce style musical. Si ce concert, qui se déroulera dans une salle de 400 places de l'IFG, est décrié par bon nombre d'internautes et de Gabonais, c'est en raison du deuil qui frappe actuellement notre pays depuis le 9 mars dernier, suite au naufrage du navire Esther Miracle. Alors que Direct Prod, qui avait prévu d'organiser deux concerts (17 et 18 mars), s'est résolu à reporter ces événements qui devaient voir la participation de Fally Ipupa ou encore Didi B, beaucoup pensent que les organisateurs du show du natif de Libreville, devraient prendre la même décision.

Tout compte fait, "Eppsito", qui est déjà à Libreville, a partagé



Photo: DR

### Le concert d'Eppsito sera-t-il maintenu ?

le panel hier avec le journaliste Sindanu Kasongo lors d'une conférence sur le thème :

"Comment construire une image en tant qu'artiste ?". Se tiendra, ne se tiendra pas, ce spectacle

événement promet dans tous les cas de raviver les cœurs des mélomanes, conquis par l'artiste.

## L'actu du web

Par GMNN

### LE GUITARISTE DE RIHANNA RÉPOND À UNE RUMEUR



Photo: DR

**Selon** le site LFM la radio, le guitariste de Rihanna, Nuno Bettencourt, a mis les choses au point après qu'une rumeur a circulé selon laquelle la chanteuse voulait sortir un album heavy metal. En 2009, The Daily Star a affirmé que Rihanna "voulait absolument essayer du heavy metal", mais que sa maison de disque n'avait pas du tout apprécié. Ils avaient alors cité Nuno Bettencourt en déclarant : "Quand j'ai parlé à Rihanna, elle voulait se transformer en vraie rockeuse. Elle écoutait Led Zeppelin et Paramore et disait qu'elle voulait prendre ce chemin. Et j'ai dit oui." Cependant, lors d'une nouvelle interview avec Classic Rock, Nuno a nié avoir dit cela. "Ce sont des mensonges", a-t-il affirmé. "C'est fabriqué. C'est tellement incorrect. Je vous promets sur la vie de mes enfants que ces mots ne sont jamais sortis de ma bouche. C'est une bonne histoire, ce pour quoi elle a été écrite, mais ça n'est pas vrai".

### DJ DRAMA AVAIT NÉGLIGÉ NICKI MINAJ



Photo: AFE/L'Union

**L'information** aurait pu rester secrète, mais DJ Drama en a fait cas, a annoncé le site en ligne. Rongé par le regret, le producteur s'est confessé au cours de son entretien avec Bootleg Kev. DJ Drama revient sur les raisons qui l'ont poussé à retirer la rappeuse en qui il ne croyait pas. "Quand il me l'a apportée, la première chanson de la cassette, la première voix que l'on entendait sur la cassette était celle de Nicki Minaj", a commencé Drama. "Il est évident qu'il s'agit d'une Nicki Minaj de la première heure. Et par manque de respect, j'ai pensé qu'on ne pouvait pas avoir un Gangsta Grillz avec moi et Gucci et que la première voix qu'on entendait n'était pas celle de Gucci, alors j'ai enlevé son couplet de cette chanson. Je m'en veux encore aujourd'hui", a-t-il avoué.

## COULISSSES DES ARTISTES

### FMC : SHATTA WALE FEAT L'OISEAU RARE, L'EXPLOSIVE COLLABORATION

R.H.A  
Libreville/Gabon

**A**NNULÉ au lendemain du deuil national décrété à la suite du naufrage tragique du "Esther Miracle" qui a fait 26 morts, le Festival Music collaboration (FMC), organisé par Direct prod, a débouché sur les collaborations via des master class. Tel qu'annoncé, nos ambassadeurs locaux ont signé des duos avec les chanteurs venus d'ailleurs.

Depuis lundi, les collaborations en cours sont officielles et visibles sur les réseaux sociaux de l'événement. L'aigle de la musique

congolaise Fally Ipupa offrira une prochaine galette musicale à laquelle seront associés Fetty Ndoss et Ebokolo. La sensuelle Josey sera avec la reine du tandima Lauriane Ekondo. Le fils de maman Happy, l'Oiseau rare est dans la team Shatta Wale. Didi B va donner un peu d'énergie à Delpega. Il en est de même pour Toofan qui se joint à E.J et M1. Pendant que Joy signe avec Jey Respectme, la Fantastik Créol reste sur un goût purement local avec sa partenaire Anis Lou.

Tous ces featurings seront clippés et disponibles dans les tout prochains jours. Les concerts, quant à eux, sont renvoyés sine die.

